



Chasse au DASI

publié le 11/12/2018

Le jeudi 29 Novembre, les élèves de 3ème 6 ont participé à la **10ème édition de la "Chasse au DAS I"** (SIDA en verlan).

Organisée par la "Maison Pour Tous" et l'"Atelier Santé Ville de la Mairie de Châtelleraut" afin de sensibiliser et prévenir les jeunes sur les questions autour de la **sexualité, les relations filles-garçons, du VIH/SIDA et les IST**, cette journée se déroule dans différents lieux de Châtelleraut.

Les élèves ont donc sillonné les rues de la ville le matin, en passant par **l'hôpital, le K, la maison médicale**, jusqu'à la **maison de la solidarité**, dans un jeu de piste très riche en informations.

Après un repas commun, tous les participants ont participé à un quiz géant à la **Maison Pour Tous**, ce qui leur a permis de restituer les informations acquises tout au long de cette journée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.